

15.04.2021

Gesundheit

Gemeinsam Gerechtigkeit suchen



Dieser Rundbrief von der Internationalen Kommission für Soziale Gerechtigkeit wird vierteljährlich zu Fragen der globalen sozialen Gerechtigkeit mit einem theologischen Schwerpunkt versandt. Thema dieser Ausgabe ist „Gesundheit“.

Drei verschiedene Aufgaben charakterisierten das Wirken Jesu: predigen, lehren und heilen (Matthäus 4,23). Daher war das Christentum in den folgenden Jahrhunderten eng mit der Gesundheit verbunden.

Die Heilsarmee verfügt über ein reiches Erbe des Engagements im Gesundheitswesen, auf dem sich eine kontinuierliche Vision in diesem Jahrhundert gründet. Da wir eine religiöse Organisation sind, bestimmt die Theologie die gesundheitlichen Grundlagen unserer gesamten Arbeit.

Unser Bekenntnis zu einer ganzheitlichen Arbeit bedeutet, dass Errettung, Heiligung und Dienst unbedingt auch Gesundheit, Heilung und Ganzheit einschließen.



[Den vollständigen Newsletter hier herunterladen](#)